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がんばるぞ！！　白馬南小学校運動会　９月17日

（視察）愛媛県西予市議会　10月18日
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災害復旧費に

　　　１５５８万円

問

問

（視察）佐賀県基山町議会　10月19日
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提出者 住所 要　　旨 付託委員会 審査結果

長野県教職員組合
大北支部白馬単組
　　執行委員長　細川　朗

白馬村
「義務教育費国庫負担制度」の堅持を求める
請願書

総務社会
採択

（全員賛成）

長野県教職員組合
大北支部白馬単組
　　執行委員長　細川　朗

白馬村
30人規模学級の早期実現、教職員定数増を
求める意見書提出に関する請願書

総務社会
採択

（全員賛成）

長野県教職員組合
大北支部白馬単組
　　執行委員長　細川　朗

白馬村
長野県独自の30人規模学級の中学校全学年へ
の早期拡大と複式学級の解消、県独自に教職
員配置増を求める意見書提出に関する請願書

総務社会
採択

（全員賛成）

白馬村索道事業者協議会
　　　　　会長　倉科光之

白馬村 免税軽油制度の継続を求める請願 産業経済
採択

（全員賛成）

白馬村宮沢敏文後援会
　　　　　会長　津滝和生

白馬村

山の恩恵に感謝し、里山・山岳の自然とと
もに共生して地域づくりをする村民挙げ
ての決定のため、「白馬山の日の制定」を願
う請願書

総務社会
継続審査

（全員賛成）

中信地区私学助成推進協議会
　　　　　会長　赤羽勝巳

松本市
私立高校に対する大幅公費助成をお願い
する陳情書

総務社会
採択

（全員賛成）

中村敬・渡辺俊夫・越前千尋 白馬村
白馬村情報公開条例及び白馬村情報公開
条例施行規則の改正を求める陳情書

総務社会
不採択

（採択に賛成：
篠﨑 小林）

● 陳 情 等 文 書 ●

● ９ 月 定 例 会 　 議 決 結 果 ●

件　　　　　　　名 議決結果

道路上の事故等村の義務に属する損害賠償の専決処分報告 承認（全員賛成）

白馬村地域情報化施設の設置及び管理に関する条例の一部を改正する条例

可決

(全員賛成)

白馬村伝統的建造物群保存地区保存条例の一部を改正する条例

白馬村災害弔慰金の支給等に関する条例の一部を改正する条例

平成23年度白馬村一般会計補正予算（第３号）

平成23年度白馬村国民健康保険事業勘定特別会計補正予算（第１号）

平成22年度白馬村一般会計歳入歳出決算認定

認定

（全員賛成）

平成22年度白馬村国民健康保険事業勘定特別会計歳入歳出決算認定

平成22年度白馬村後期高齢者医療特別会計歳入歳出決算認定

平成22年度白馬村老人保健医療特別会計歳入歳出決算認定

平成22年度白馬村下水道事業特別会計歳入歳出決算認定

平成22年度白馬村農業集落排水事業特別会計歳入歳出決算認定

平成22年度白馬村水道事業会計決算認定

白馬村教育委員会委員の任命 同意(全員賛成)

村長の専決処分事項の指定

可決

（全員賛成）

「義務教育費国庫負担制度の堅持」を求める意見書

30人規模学級の早期実現、教職員定数増を求める意見書

長野県独自の30人規模学級の中学校全学年への早期拡大と複式学級の解消、県独自に
教職員配置増を求める意見書

免税軽油制度の継続を求める意見書

私立高校への公費助成に関する意見書

（敬称略）

◎白馬村教育委員会委員の任命について同意　　　松倉　好乃さん（森　上）
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一一般般質質問問

村村
政政 問問をを うう

（紙面の都合上、質問者本人が要約し掲載しています）

ママにおてつだい（未満児）！ しろうま保育園運動会　９月27日

第11回姫川流域行政経済会議　10月24日
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 教育問題

答 問

小林 英雄 議員

自主避難者と懇談（花三昧会場にて）

問

問 問
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マクレ・ジャパンカップ白馬大会会場に！

問
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答 問

問

田中 榮一 議員

問問

問

ＬＥＤ化が望まれる街灯
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衛生面のイメージアップを！
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 環境問題

答 問

問

髙橋 賢一 議員

問問

問

初冠雪と水資源　10月３日
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太谷 正治 議員

 税制問題

答 問

問

賑わう　第１回八方トレイル・ラン
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問
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　初秋の爽やかな天候に恵まれ、第61回大

北縦断駅伝競走大会が池田町・小谷村間で

開催された。姉妹都市交流をしている河津

町も含め、11チームが郷土の名誉をかけて

その覇を競った。

　長野県下縦断駅伝競走大会よりも歴史が

あり、過去には中山竹通、福島正、小日向秀

幸などオリンピックや世界陸上選手権の出

場選手も輩出した、歴史と伝統のある駅伝

大会である。最長13.2㎞の１区、最短1.9㎞

の女子区の８区間の総合タイムで争われた。

我が白馬村はＡ・Ｂチームを予選会で選出

し、若い年代層のチームで大会に臨んだ。選

手の殆どがクロスカントリースキー経験者

又は現役であり、爆発的なスピードこそな

いものの、根気と粘り強さではどこのチー

ムにも負けず、Ａが準優勝、Ｂが４位と、地

元の声援に十分応えることができたと思う。

反省会では、サポートをしてもらった関係

者や走らせてもらったことへの感謝の気持

ちを述べ、来年こそ、優勝を目指して頑張る

ことを確認し合った。

　無気力な若者が増えている中で、目的を

もって、日々努力精進する若者たちと共通

の意識を持てたことは、私にとって無上の

喜びのひとときでもあった。

わたしのひとこと

白馬議会だよりは、古紙率100％の再生紙を利用し、環境にやさしい植物油型インキを使用しました。（北辰印刷）
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夢、私たちに。

わたしのひとこと

無上のよろこび
第61回大北縦断駅伝競走大会

築いていくことに
気付くこと

森上　松倉　好乃瑞穂　大塚　善弘

白
馬

議
会

だ
よ

り
　

9
8
号

平
成

2
3
年

1
0
月

3
1
日

発
行

〒
3
9
9
-9

3
9
3
　

長
野

県
北

安
曇

郡
白

馬
村


0
2
6
1
‐

7
2
‐

5
0
0
0
　

Ｆ
Ａ

Ｘ
0
2
6
1
‐

7
2
‐

7
0
0
1

http://gyosei.vill.hakuba.nagano.jp/gikai/　
E
-m

ail gikai@
vill.hakuba.nagano.jp

発
行

　
長

野
県

白
馬

村
議

会
編

集
　

議
会

報
調

査
編

集
特

別
委

員
会

印
刷

　
㈲

北
辰

印
刷

経済の建て直しこそ
真の復興につながる

堀之内　横山　義彦

　昨今の増税論調には本当にへき

えきする。何せ、財務省の増税結論

ありきで審議されているにすぎな

いからだ。マスコミの責任も大き

い。この限られた字数でいちいち

説明はしないが、長期のデフレに

陥っている日本にとって今必要な

のは、経済成長つまりＧＤＰの拡

大であって、成長こそがフローと

しての国民所得を押し上げる。ミ

クロ的にしか物を見られない市民

団体や国民の大多数は（最近の政

治家も）、政府支出に目くじらたて

て「無駄を削れ！まずは公務員給

与を引き下げよ！」「そうだ！そう

だ！」と言う論調に終始する。橋本

政権で緊縮財政をやってデフレが

加速したにもかかわらずだ（心情

的には理解するが）。麻生政権で

せっかく経済がやや上向きかけた

ところに今度は事業仕分けで元の

木阿弥。いいかげんにしてくれ！

頭が痛い時は頭痛薬、お腹が痛い

時は腹痛薬が当たり前のようにデ

フレとインフレではその処方が

違って当たり前だ。

　今年もツバメが巣を作り、ふわ

ふわ頭で、か弱く見えるのに我先

にと大きな口を開くヒナ鳥に、器

用に餌を運んでは世話をする親ツ

バメの姿に、同じ子育てする親と

して感心したり応援したり励まさ

れる思いで、巣立つまで見届ける

ことを楽しみにしております。時

には、巣が卵もろとも崩れ落ちる

悲劇もあり、潰れてしまったいく

つかの小さな命と、頭上を飛び回

る親ツバメの姿を見て切なくなっ

たこともありました。今年は、上手

とは言えない危なっかしい飛び方

で、右に左に飛び出す小さなツバ

メ達を、偶然にも我が子と一緒に

見送ることができました。私は、子

供が幼いころから、今思い出すだ

けでも胸が熱くなるくらいに、人

生の先輩方から多くの励ましをい

ただきました。生きるヒントを与

えてくださったことを、心から感

謝しております。多くの方々に見

守られ支えられていることを忘れ

ずに、これからも、この白馬で過ご

す時間を大切にしてまいります。




